

team 仙台三高だより

Vol. 4 平成29年8月1日発行

仙台市宮城野区鶴ヶ谷1-19 (問い合わせ先 総務部)

電話 022(251)1246 / Fax 022(251)1247

mail: chief@sensan.myswan.ne.jp



“Music is feeling!!”

芸術鑑賞会

～USAゴスペルカルテットコンサート～

6月27日(火) イズミティ21にて



陽気な黒人4人組のリズミカルなトークとともに繰り上げられるゴスペルミュージック。今年の芸術鑑賞会では、USAゴスペルカルテットコンサートが催されました。教会音楽であるゴスペルはアメリカの重要な音楽文化の一つ。5オクターブの音域と黒人独特の大音量に魅了されました。ステージ上で生徒もパフォーマンスするなど、会場全体でゴスペルを堪能できました。

図書委員長 横地 滯大くん(3年 八乙女中出身)

私はこれまでゴスペルというもの名前しか聞いたことがなかったので、この芸術鑑賞会が私にとって初めてのゴスペル体験となりました。何となく私の中にゴスペルは厳粛なものだというイメージがあったのですが、それは良い意味で裏切られる結果となりました。豪華なステージの装飾や4人の歌手の方々の美しく力強い歌声に圧倒されました。また、ただ座って聴くのではなく、私達もグループの一員になったよう



にゴスペルを楽しめたこともとても貴重な体験でした。今後は、校長先生がおっしゃっていた仙台で開催されるゴスペルのイベントにも参加してみたいと思

台湾の高校生と国際交流!

7月10日(月) 本校にて



英語でディスカッションの様子

数学での教え合い演習の様子

本校と姉妹校提携を結んでいる台湾師範大学附属高級中學との国際交流の一環として、同校から18名の高校生が本校に来校し、1, 2年生の授業に参加しました。この様子は、地元紙にも取り上げられ、台湾の高校生は、英語のみならず数学や理科にも参加し、本校生徒と熱心に英語で国際交流を楽しみました。

●金野 太一くん の抱負(1年 多賀城中出身)

私にとって外国人の方と授業を受けるのは初めての経験でした。授業内容はグループに分かれて難しい数学の演習問題をみんなで考えながら解答するというものでした。しかし、台湾の高校生はすぐに解き終わり、簡単な数式と英語を用いて説明をしてくれたので、難しいと感じた問題も理解することができました。今回の経験は異なる国の人とも、知っている単語や数式を使って工夫をして会話をすれば理解し合えることがわかる貴重な体験となりました。来年、私が台湾に行った時には、より良いコミュニケーションをとれるように努力を積み重ねていきたいと感じました。

●平川 航伎くん の抱負(1年 広瀬中出身)

今回、初めて台湾の高校生と交流しました。私は、英語表現Iの授業を一緒に受け、多くの質問を通して様々なことを学びました。特に、台湾と日本の文化について比較してみて、共通点や相違点を見つけることができ、外国に興味を持つことにも繋がりました。また、私は台湾の高校生の英語の上手さに驚きました。今後もグローバル化に対応できる英語力を目指し、外国との交流を大切にしたいです。

全国に龍神旋風を轟かせよ！ ～インターハイ・総文祭～

今年は宮城で南東北インターハイならびに全国総文祭が、同時開催されます。これにより、この夏は宮城の高校生にとってかなり熱い夏となりそうです！三高生の活躍を期待しましょう！！

●高根澤 怜さんの抱負（3年 東豊中出身）

私達フェンシング部は、気仙沼市で行われるインターハイに女子学校対抗と男子個人サーブルの2種目で出場してきます。インターハイ出場という目標を達成できたことは日々の練習の成果を出し切れた結果だと思います。全国の舞台は、今までよりも厳しい戦いになると思いますが、出場できることに満足せず、上位入賞を目指して頑張ってきます。応援宜しく願います。

●赤平 亮太君の抱負（3年 宮教大附属中出身）

私達放送部は、県大会にて研究発表部門・最優秀賞を頂き、全国大会の切符を得ることができて、部員一同安堵しております。全国大会では、過去番組のアーカイブ化の方法についてプレゼン形式の発表を行います。発表の内容をより重視して、他の高校の放送活動に役立てられるものにしたいです。10年連続の全国大会出場ですが、放送部の活動をこれからも温かく見守っていただければ幸いです。

「SSH課題研究を始めるに当たって ～高校でのSSH課題研究が 大学・大学院での研究につながる～」 第1回理数科講演会 6月26日（月） 大講義室にて

●望月 志光君の感想（2年・利府中出身）

今回の理数科講演会は、講師である東北大学大学院生命科学研究科の渡辺正夫教授のこれまでの人生を振り返るといふもので、とても興味の湧く内容でした。科学雑誌‘Nature’に論文を載せられるような人物になるまでの過程や、大学進学に対する考えなど、どれもこれからの将来に参考になるものばかりでした。また、高校時代の成績や学習状況、部活動の様子などの話もあり、それらの話と私達の今の学校生活の様子を照らし合わせて考えることができました。それにより、自分たちが今やっておかなければならないことが一人一人明確になったことと思います。この講演会を通じて得たものを、大学入試やその先の将来に生かしていければいいと思います。



交通安全教室

6月23日（金） 大講義室にて



1年生対象に交通安全教室が実施されました。例年1年生は、自転車通学を始めたばかりで事故発生件数がかつとも多くなっています。今年は、仙台東警察署の方たちの協力を得ながら、交通法規上の罰則などについて講話を頂いたり、自転車シュミレータを使って自転車の安全運転についての理解を深めたりしました。普段乗り慣れている自転車でも実は周りに危険がたくさん潜んでいることに気づくことができました。

いじめに関するアンケート

今年も「いじめに関するアンケート」を全校生徒を対象に実施いたしました。毎年、年2回のアンケート調査を実施して、いじめの実態調査ならびに、いじめの防止に努めております。チーム三高ということで、「いじめのない三高」を合い言葉にしていきたいと思います！

スナッフショット



6月下旬から7月上旬にかけて、学年毎に、本校の進路状況や進路指導について学年研修が実施されました。進路に関心の強い保護者の方々が熱心に耳を傾けていました。

PTA3学年研修会の様子



8月の予定



- 6日（日）3年全統マーク模試（校外）
- 7日（月）白神フィールドワーク（～9日）
- 17日（木）3年夏期課外後期（～19日）
- 1・2年夏期学習会（～18日）
- 21日（月）全校集会
第2回校内模試（3年は～22日）
- 22日（火）街頭指導・学校公開Ⅰ（～25日）
- 31日（木）三高祭準備、月564の授業
（3校時：3年は月7・総合学習）

9月の予定

- 1日（金）三高祭（校内）